

MANIPULATION DES PELUCHES ET DES VÊTEMENTS DES PARENTS

Vous pouvez apporter une peluche ou une boîte à musique à votre nourrisson. Il est important de veiller à ce qu'ils soient si possible neufs et exempts de poils d'animaux ou d'odeurs fortes.



Vous pouvez également apporter à votre enfant un T-shirt qu'il a déjà porté, en souvenir d'odeurs connues. Il est important de veiller à ce que le T-shirt n'ait été porté qu'une ou deux fois. Il doit également être exempt de poils d'animaux et d'odeurs fortes, comme la fumée de cigarette, tout comme les peluches. Renoncez aux parfums et aux déodorants.



Avant d'apporter le doudou à la clinique, lavez-le et séchez-le en machine. Pour le transport, placez le doudou dans un sac de congélation propre. Les doudous doivent être ramenés à la maison 1x par semaine pour être lavés, afin de réduire au maximum les germes.

Nous attirons votre attention sur le fait qu'il est malheureusement interdit d'apporter ses propres vêtements de bébé. Si vous avez d'autres questions, veuillez vous adresser au personnel soignant compétent.

Votre équipe de K3 😊

